

## Newsmeldung

### Reden wir über Beckenbodenschwäche! Am 21. November online im Live-Stream.



**Am Dienstag, 21. November stehen körperliche Beschwerden und Behandlungsmöglichkeiten beim „Tabuthema“ Beckenbodenschwäche im Fokus. Was kann man tun, um diese abzumildern oder sogar zu vermeiden? Online und live werden Experten von 17:00 bis 18:00 Uhr dazu Rede und Antwort stehen.**

Die interdisziplinäre Expertenrunde aus den Bereichen Gynäkologie, Chirurgie und Urologie des Klinikums Heidenheim wird darüber aufklären, was man machen kann, wenn eine Beckenbodenschwäche und oft auch sichtbare Beschwerden mit Inkontinenz auftreten. Denn wenn der menschliche Beckenboden nicht mehr richtig funktioniert, häufen sich unangenehme und peinliche Momente und eine unbeschwerter Teilnahme am öffentlichen Leben wird zunehmend schwieriger. Das muss nicht so bleiben.

Zur Gesprächsrunde gehören Dr. Petro Tasellari, Proktologe und Oberarzt der Klinik für Viszeral-, Thorax- und Gefäßchirurgie, Stephan von Padberg als Facharzt aus der Klinik für Urologie und Angelika Wohlstein-Pecha, leitende Oberärztin aus der Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe werden

Um am Live-Stream teilzunehmen ist lediglich eine Internetverbindung erforderlich. Unter Eingabe des Suchbegriffs „Klinikum Heidenheim“ auf YouTube gelangen Sie direkt zur Veranstaltung. YouTube bietet Ihnen die Kommentarfunktion zur Eingabe von Fragen, die an von der Gesprächsrunde beantwortet werden.



Angelika Wohlstein-Pecha



Dr. Petro Tasellari



Stephan von Padberg